

# gesehen

SALZBURG

## Heugala 2024

Im Salzburger Congress fand die Heugala 2024 statt, bei der die besten heimischen Heuproduzenten ausgezeichnet wurden. Insgesamt mehr als 250 Betriebe aus ganz Österreich nahmen am Wettbewerb teil, eine Jury prüfte mehr als 400 Heuproben auf ihre Qualität. Gabriele Hirsch, Sämereienberaterin von DIE SAAT, übergab bei der Heugala der ARGE Heumilch Österreich in Salzburg je einen Gutschein im Wert von siebenzig Kilogramm Nachsaat-Saatgut von DIE SAAT an die zweitplatzierten Gewinner der fünf Kategorien.



Im Bild (v. l.): Bauernbund-Präsident Georg Strasser, LK NÖ Vizepäsidentin Andrea Wagner, Landesrat Josef Schwaiger, Reinhard Aigner mit Frau (2. Platz Kategorie „Ballenheu“), ARGE-Heumilch-Obmann Karl Neuhofer, Gabriele Hirsch (DIE SAAT), LK-Präsident Josef Moosbrugger und Reinhard Resch (HBLFA Raumberg-Gumpenstein)

ARGE Heumilch

### Traurig nehmen wir Abschied

von unserem ehemaligen Geschäftsführer

#### Ing. Manfred Herynek



Ing. Manfred Herynek trat am 1. April 1981 in die Genossenschaft ein. Mit 1. Jänner 1991 wurde er zum Betriebsleiter ernannt und am 19. Mai 1998 zum Geschäftsführer der Genossenschaft bestellt. Er war Träger des „Goldenen Ehrenrings“ der NÖS.

Wir bedanken uns für die Treue zur Genossenschaft und die umsichtige Leitung des Betriebes. Unser tiefes Mitgefühl und aufrichtiges Beileid gilt seinen Angehörigen.

Das NÖS - Team



AIGEN IM ENNSTAL

## Lange Nacht der Landtechnik

Die Lange Nacht der Landtechnik in der neuen Werkstatt des Landmarkt Technik Centers in Aigen im Ennstal lockte heuer zahlreiche Besucherinnen und Besucher an. Höhepunkt der Veranstaltung waren die fünfzehn beeindruckenden Gespanne von John Deere, Lindner, Pöttinger, Reform, Vakutec sowie weiteren Herstellern. Das teuerste präsentierte Gespann mit mehr als 300 PS hatte einen Wert von über 600.000 Euro.

Die Vorstellung der Traktoren und Geräte wurde durch eine spektakuläre Licht- und Nebelshow untermauert, in deren Rahmen die Besucher die neuesten Innovationen und Technologien erleben und sich von der Leistungsfähigkeit der Maschinen überzeugen konnten. Bei der folgenden Aftershowparty hatten die Besucher ausreichend Gelegenheit, sich bei Musik und kulinarischen Köstlichkeiten über die neuesten Geräte und Traktoren auszutauschen. Über den Gewinn (ein „Landmarkt Special Grillabend“) für die größte Landjugendgruppe, die bei der Veranstaltung dabei war, konnte sich die Landjugend Donnersbach freuen.



Landmarkt Technik Center (2)

Freuten sich über eine gelungene Veranstaltung (v. l.): Simon Pichler (Maschinenhandel), Christoph Mayr (Reform), Wolfgang Dittenberger (Pöttinger), Josef Machherndl (Bereichsleiter Technik), Christian Payer (LTC/John Deere), Karl Singer (Technik Center) und Daniel Tiefenbacher (Technik Center)